

ADN

## La Sociedad Española de Medicina Preventiva renueva su junta directiva

Rafael Manuel Ortí, actual jefe del servicio de Medicina Preventiva y Calidad Asistencial del Hospital Clínico de Valencia, ha sido elegido presidente de la asociación para los próximos cuatro años.

PlantaDoce  
21 oct 2019 - 10:50



La Sociedad Española de Medicina Preventiva, Salud Pública e Higiene (Sempsh) restaura su cúpula directiva. En el marco del XX congreso nacional y IX congreso internacional de la Sempsh, los socios de la entidad científica han elegido a Rafael Manuel Ortí, actual jefe del servicio de Medicina Preventiva y Calidad Asistencial del Hospital Clínico de Valencia, como nuevo presidente durante los próximos cuatro años.

Las vicepresidencias primera y segunda estarán ocupadas, respectivamente, por Inmaculada Salcedo, directora de la Unidad de Gestión Clínica de Medicina Preventiva y Salud Pública del Hospital Reina Sofía de Córdoba, y por Ana Belén Arredondo, enfermera del servicio de Medicina Preventiva y Salud Pública del

---

# PlantaDoce.

---

Hospital Universitario Fundación Alcorcón de Madrid.

En su primera intervención como presidente, **Ortí señaló que “la prevención es el futuro”**. En este sentido, el doctor resaltó la importancia de “invertir en medicina y enfermería preventiva” porque “el concepto de sanidad centrado en la asistencia clásica no favorece la sostenibilidad del sistema sanitario”.

Es por ello que la junta directiva de **la Sempsh ha presentado un plan estratégico para modificar la forma de trabajar de la asociación**. Los objetivos del nuevo equipo pasan por “crear redes de especialistas que den respuestas rápidas a problemas sanitarios para que la sociedad sea más conocedora de la prevención y el cuidado de su salud, tanto dentro como fuera del entorno hospitalario”.